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令和３年12月16日会議概要

第１ 日時

令和３年12月16日（木）午前９時40分から午前11時30分までの間

第２ 出席者

森委員長、平林委員、長谷委員、森田委員、増田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 議題

(1) 令和４年京都府警察年間計画の策定について

警務部長から、各部が実施する強化月間、広報重点、主要行事等を取りまとめた令和４

年京都府警察年間計画について報告があった。

(2) 運転免許更新処分取消等請求事件の勝訴について

警務部長から、運転免許更新処分取消等請求事件につき、令和３年12月７日、京都地方

裁判所は、原告の請求に理由がない等として、京都府公安委員会勝訴の判決を言い渡した

旨の報告があった。

(3) 個人情報一部開示決定等取消請求控訴事件の発生及び応訴について

警務部長から、令和３年９月22日、京都府公安委員会を被控訴人として大阪高等裁判所

に個人情報一部開示決定等取消請求控訴事件の控訴状が提出されたことについて説明があ

り、審議の上、応訴することを決定した。

(4) 特定抗争指定暴力団の指定期限の延長について

刑事部長から、特定抗争指定暴力団として指定暴力団六代目山口組及び指定暴力団神戸

山口組の指定期限を延長する必要性について説明があり､審議の上、延長を決定した。

委員から 「他県では暴力団抗争があるようだが、当府の動向はどうか 」旨の質問があ、 。

り、刑事部長から 「現在のところ顕著な動向はない 」旨の回答があった。、 。

、「 。」 、 、他の委員から 指定の効果が出ているということか 旨の質問があり 刑事部長から

「指定により、行動等を制限しているので、その効果はある。なお、幹部に近い者ほど抗

争の標的になりやすいことから、幹部を中心に警戒を行っている 」旨の回答があった。。

他の委員から 「引き続き、厳正な警戒をお願いしたい 」旨の発言があった。、 。

(5) 令和３年11月末の特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部長から、令和３年11月末現在の特殊詐欺事件の被害認知状況や検挙状況、水際阻

止事例等について報告があった。

委員から 逮捕した特殊詐欺被疑者のスマートフォンの中に 免許証等を手にした10～、「 、

30歳代の男女の顔写真データを多数発見したとあるが どの程度の写真があったのか 旨、 。」

の質問があり、刑事部長から 「1,000人強の顔写真データを発見している。これは、犯人、
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グループが、金の持ち逃げ等を防ぐため、闇バイトに加担した者の身分証明書と顔の自撮

り写真を収集していたものである 」旨の回答があった。。

他の委員から 「安易に闇バイトに加担することがないよう、広報啓発の強化を願いた、

い 」旨の発言があった。。

(6) 追加報告等

ア 特定商取引法違反（虚偽報告）の検挙について

生活安全部長から、生活保安課及び八幡警察署は、不要な工事を客に持ちかけた住宅

リフォーム会社に対して報告を求めた消費者庁に虚偽の報告をしたとして、令和３年12

月14日、特定商取引法違反（虚偽報告）で弁護士の男性と法人４社を書類送致し、事件

を終結したことについて報告があった。

委員から 「捜査員の長期に亘る尽力に感謝する 」旨の発言があった。、 。

イ 公職選挙法違反（買収）の検挙について

刑事部長から、令和３年10月31日に投開票された第49回衆議院議員総選挙において、

選挙運動の見返りに報酬を支払う約束をしたとして、令和３年12月15日、公職選挙法違

反（買収の約束）で府議会議員を書類送致したことについて報告があった。

ウ 警察官密着取材のテレビ放映を見て

委員から、昨日、テレビ放映で仕事と家庭の両立を図り、現場鑑識競技会にも出場し

ていた女性警察官の密着取材映像を視聴した感想について発言があった。

、「 、 、 。委員から 女性警察官が子育てをしながら 明るく仕事に奮闘し 活躍されていた

子育て等により、能力のある方が仕事を諦めることがないような体制整備を引き続きお

願いしたい 」旨の発言があった。。

(7) 本部長総括

本部長から 本日 令和４年京都府警察年間計画について報告したが 今後 個々の広、「 、 、 、

報重点等について 実効性があがるよう詳細な広報要領等を検討してまいりたい 旨の発、 。」

言があった。

(8) 監察案件１件

首席監察官から、監察案件１件について報告があった。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 個別決裁

公安委員会宛て苦情等申出について（受理２件・処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理２件の報告

があり、処理方針を決定した。また、処理１件については、調査結果及び通知案の説明があ

り、審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞
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運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、27件の行政処分を審議した。


